

Das Bad Direkt

SHK-Messe findet statt

Donnerstag, 22.10.2020

Die Direktlieferanten-Messe Das Bad Direkt findet in diesem Jahr als einzige SHK-Messe in 2020 im Rhein-Main-Messecenter in Hofheim statt. Auf der 6. Auflage der Veranstaltung am 28. Oktober werden sich 45 SHK-Hersteller aus den Bereichen Heizungstechnik, Branchen-Software, Badmöbel, Badarmaturen und -accessoires, Systeme zur Teil- und Vollsanieung von Bädern, besondere SHK-Vertriebskonzepte, Installations- und Anwendungstechnik präsentieren.

„An kaum einer anderen Stelle kann man sich so komprimiert informieren, nachhaltig Netzwerken und sein Business stärken wie auf dieser Veranstaltung“, ist sich Andreas Bieber, Sprecher der Messe, sicher. Auch in Coronazeiten sei die Durchführung der familiär anmutenden Messe sicher machbar. Möglich mache dies ein ausgeklügeltes und für alle Beteiligten gut umsetzbares Hygienekonzept. Breite Gänge, großzügige Aufenthaltszonen und eine leistungsstarke Hallenbelüftung komplettieren die Maßnahmen und die technischen Möglichkeiten.

Um an der Messe als Fachbesucher teilnehmen zu können, ist eine Online-Registrierung notwendig. Diese kann ab sofort [hier](#) vorgenommen werden.

SHK-Messe findet statt

Links

- [Das Bad Direkt](#)